

WNI

Hendra Jaya Pratama: Apresiasi Langka Polri Dalam Pengamanan Hari Besar Idul Fitri

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.WNI.OR.ID

Apr 18, 2023 - 20:07



Hendra Jaya Pratama, Ketua DPD JOMAN Kalteng

PALANGKA RAYA - Jaringan Organisasi Masyarakat Nusantara (Joman) Provinsi Kalimantan Tengah, mengapresiasi langkah Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memerintahkan anggotanya untuk hadir berseragam di masjid - masjid saat perayaan Idul Fitri, ini bisa menambah rasa aman.

Hendra Jaya Pratama, Ketua DPD Joman Kalteng, menyampaikan bahwa hal itu memperlihatkan bagaimana kehadiran Kepolisian dalam menjaga kantibmas ditengah masyarakat khususnya jelang pelaksanaan hari besar umat Muslim Nusantara.

"Kehadiran Kepolisian adalah bentuk nyata bagaimana keinginan agar umat Muslim bisa melaksanakan ibadah puasa lebih khusuk dan jelang Hari besar Idul Fitri," kata Hendra.

Selain itu juga, Hendra berharap agar keamanan ini yang telah dijaga oleh pihak aparat kepolisian bisa terjaga dengan baik dengan juga dibantu masyarakat.

Kehadiran Kepolisian ditengah masyarakat bisa membuat opini masyarakat lebih baik dan percaya akan ketentraman dalam menjalankan ibadah dan perayaan hari besar, khususnya Idul Fitri 1444 Hijriyah.

Hendra menilai dengan menyebar personel Polri di seluruh masjid, akan membuat masyarakat semakin nyaman. Masyarakat bisa melihat Polri hadir di mana-mana.

"Bhabinkamtibmas yang ada di desa - desa mengenakan seragam di masjid," ucapnya.

Sementara itu Direktur Eksekutif Lemkapi, Edi Hasibuan dalam keterangannya. Menyambut baik juga atas intruksi Kapolri untuk kehadiran anggota Polri dalam kegiatan pengamanan di tempat - tempat ibadah dengan menggunakan seragam polri.

Itu menurutnya, membuat dampak yang sangat berpengaruh untuk masyarakat, bahwa keamanan warga bisa dijaga karena kehadiran Kepolisian.

"Kami sambut baik instruksi Kapolri itu. Kebijakan itu akan berdampak polisi hadir untuk beri rasa aman ditengah masyarakat. Insyallah Kamtibmas akan aman dan kondusif," kata Direktur Eksekutif Lemkapi Edi Hasibuan dalam keterangannya, Selasa (18/4).